
　現在、町内イベント中心の「利府梨カレー」ですが、今年の夏までにレトルト化
による商品化を進めています！先日は、「利府梨カレー」を開発した目的や将来への
展望を県主催の事例発表会でプレゼンしてきました。「利府梨カレー」は、世界中の
人々に利府梨を知っていただくとともに、傷物の梨を有効に活用することを目的とし
て開発したものです。レトルト化が完成したら、利府梨のふるさと納税返礼品にも
登録する予定です。町のふるさと納税に貢献できれば、町民の皆様の医療や福祉、
教育などに反映され、自分が作っているものに誇りを持てると考えています。
　今後も広報紙でお伝えしていきますので、楽しみにしてくださいね！

利府梨や梨カレー作りなどをブログで発信
「元新宿サラリーマンのトカイナカ暮らし」

利府梨　たかゆき

　1966年ビートルズ初来日公演は日本武道館で行われ
「神聖」な武道場でのライブに騒然となったと耳にしました。
当時「新しい生活様式」という言葉があれば、ビートルズ
受入れもスムーズにいったでしょうか。
　コロナ禍での新生活にまだ不慣れなのは私だけではな
いと思いますが「ウィズコロナ」はウィルスとの共存をど
うにかして達成しなければならない社会、たとえ今後ワ
クチンや治療薬が世に出回ったとしても、実践しなけれ
ばならない様式かもしれません。
　前月ライブイベントの「聖地」グランディで行われたラ
イブを視察し、民間主催イベントの感染対策、宮城県が
提示しているガイドラインの遵守等を確認してきました。
この1年、公演を安全に運営するため様々、背水の陣で臨
んだ成果を体感しました。事前の体調チェックや当日の
検温、換気、入場制限（渋滞が無かった！）、マスク、デ
ジタル水際対策、入場者の追跡を行うためのデジタルチ

ケットの導入等、まさしく「新しい生活様式」を実践した
内容でした。
　さらにステージ上からファンに向けてルール厳守を呼び
かけるアイドルの姿にも行政がすべき普及啓もう・周知徹
底をも担っていただいて、頭が下がる思いでした。ファン
の皆さんは、公演中声を出さない、拍手のみ、グッズ販売
無し等、ライブの醍醐味が半減するようなルールにもかか
わらず、協力する姿に鬼気迫るものを感じました。
　無観客ライブが繰り返され、宮城県が観客入りライブ
の久しぶりの公演とあって、ファンの皆さんからは「開催
してくださってありがとうございました（私には何の権限
もありません）」と言われたりして、利府町の「ハードデイ
ズナイト」も解消される思いでした。コロナを早く解決さ
せて町内の皆さんに「丸太」のように安眠していただきた
いです。
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ゆく！地域 協力隊がおこし
No.24  完成まであと少し！利府梨カレーのレトルト化！
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